



**Summer Intern – Fixed Income Department
IGM Financial, Mackenzie Investments – Montreal Office**

[Job Link](#)

IGM Financial Inc. is a leading wealth and asset management company in Canada, managing approximately \$271 billion in assets. It offers financial planning and investment services to over two million Canadians through IG Wealth Management and Mackenzie Investments.

Mackenzie Investments, founded in 1967, is a key part of IGM's business model, serving as a comprehensive asset-management partner for Canadian financial advisors and their clients.

At Mackenzie Investments You Can Build Your Career with Confidence. We are proud to be recognized as one of Canada's Top 100 Employers for the fourth consecutive year and one of Canada's Best Diversity Employers. Our vision and strategy aim to innovate the industry and support Canadians in achieving their financial goals.

Join our team to engage in continuous learning and skill development in a supportive environment. Experience the best of both worlds with our hybrid work environment, where you spend three days a week in the office, connecting, collaborating, and enjoying quality time with your amazing colleagues! Our Values: Be better; we strive for improvement in everything we do. Be accountable; we foster clarity and are empowered to act responsibly. Be a team; we are united to drive collective impact to achieve our goals.

Position

We are currently hiring an intern looking for a summer term position, (May– August). Candidates in an undergraduate or graduate program (preferably in a STEM or investment finance field) that will be returning to school after the internship to be eligible to apply.

Located in our Montreal office, the Fixed Income team is looking for an intern to join their team.

Requirements:

- Registered students returning to school in 2025 in a related field (BCom, BA, BSc, MSc, etc.)
- Ability to work well in a team environment
- Excellent interpersonal, judgment & decision-making skills
- Ability to self-motivate and prioritize time-sensitive deadlines

- Interest in fixed income markets, quantitative investing, crypto and/or quant methods applied to portfolio management
- Exposure to programming languages such as Python, R, or similar; experience with databases (e.g., SQL) is an asset
- Ability to critically review and synthesize insights from both academic and practitioner literature

To apply, please include a resume and transcripts (full unofficial version) by September 21, 2025 at 11:59 pm EST.

IGM is a diverse workplace committed to doing business inclusively - this starts with having a



representative workforce! We encourage applications from all qualified candidates that represent the diversity present across Canada – including racialized persons, women, Indigenous persons, persons with disabilities, 2SLGBTQIA+ community, gender diverse and neurodiverse individuals, as well as all who may contribute to the further diversification of ideas.

Mackenzie Investments is an accessible employer committed to providing a barrier-free recruitment experience. If you require accommodation or this information in an alternate format at any stage of the recruitment process, please reach out to the Talent Acquisition team who will work with you to meet your needs.

We thank all applicants for their interest in Mackenzie Investments; however, only those candidates selected for an interview will be contacted.

**Stagiaire d'été – Service des placements à revenu fixe
Société financière IGM, Placements Mackenzie – Bureaux de Montréal**

La Société financière IGM Inc. est l'une des principales sociétés diversifiées de gestion de patrimoine et d'actifs, et gère un actif total d'environ 271 milliards de dollars pour lequel elle donne des conseils de placement. La Société fournit une vaste gamme de services de planification financière et de placement afin d'aider plus de deux millions de Canadiens à atteindre leurs objectifs financiers. La Société exerce principalement ses activités par l'entremise d'IG Gestion de patrimoine et de Placements Mackenzie.

Placements Mackenzie adhère au modèle d'entreprise unique de la Financière IGM qui repose sur des marques de premier plan et sur une stratégie de distribution multicanal. Fondée en 1967, Placements Mackenzie est un partenaire de gestion d'actif de type holistique pour des milliers de conseillers financiers et les investisseurs canadiens.

Placements Mackenzie vous offre la possibilité de vous bâtir une carrière en toute confiance.

Notre vision et notre stratégie bousculent la façon de mener les affaires dans notre secteur et aident les Canadiens à connaître le succès de la manière la plus significative pour eux. En tant que membre de notre équipe, vous aurez l'occasion de donner le meilleur de vous-même, de développer certaines de vos aptitudes les plus utiles et de poser des gestes qui contribuent au mieux-être des Canadiens. Nous sommes fiers d'avoir été désignés parmi les 100 meilleurs employeurs du Grand Toronto par Mediacorp Canada Inc. pour avoir mis à la disposition de nos employés les outils nécessaires pour réussir la transition au télétravail, tout en leur offrant des ressources en vue d'assurer d'abord leur bien-être physique et mental.

Joignez-vous à une équipe dynamique qui cherche à continuer à apprendre, à cerner ce qui compte le plus et à partager ses connaissances. Nous proposons un environnement qui stimule votre intérêt pour le perfectionnement en vous offrant les défis et la rétroaction nécessaires pour peaufiner vos compétences et vos talents. Nous nous engageons à offrir un environnement de travail hybride lorsque cela est applicable.

Placements Mackenzie offre un milieu de travail diversifié et inclusif; tout commence par un effectif de travail représentatif! Nous invitons tous les candidats qualifiés qui représentent la diversité que l'on retrouve à l'étendue du Canada à soumettre leur candidature, notamment les personnes racialisées, les femmes, les autochtones, les personnes handicapées, les membres de la communauté 2SLGBTQIA+, les personnes représentant la diversité des genres et les personnes neurodivergentes, ainsi que tous ceux et celles qui peuvent contribuer à la diversité des idées.

Poste

Nous sommes actuellement à la recherche d'une ou d'un stagiaire pour occuper un poste temporaire pendant l'été, soit de mai à août. Sont invitées à postuler les personnes inscrites à un programme de premier ou de deuxième cycle (préférentiellement en STIM ou en financement et en investissement) et qui retourneront aux études après le stage.

L'équipe des placements à revenu fixe, située dans nos bureaux de Montréal, est à la recherche d'une ou d'un stagiaire pour se joindre à elle.

Exigences

- Étudiante ou étudiant inscrit(e) qui retournera aux études dans un domaine pertinent en 2025 (B. com., B. A., B. Sc., M. Sc., etc.)
- Capacité de bien travailler au sein d'une équipe
- Excellent entregent, bon sens du jugement et aptitude pour la prise de décisions
- Capacité de se motiver et d'établir les priorités en fonction des échéances à respecter
- Intérêt pour les marchés de titres à revenu fixe, l'investissement quantitatif, les cryptomonnaies ou les méthodes quantitatives appliquées à la gestion de portefeuille
- Exposition à divers langages de programmation, comme Python, R, etc.; expérience en matière de bases de données (p. ex. SQL), un atout

Capacité de poser un regard critique pour passer en revue et résumer des publications théoriques et professionnelles

Pour poser votre candidature, veuillez soumettre un CV et vos relevés de notes (version intégrale non officielle) d'ici le 21 septembre 2025, à 23 h 59 (HE).

Nous remercions toutes les personnes qui ont présenté leur candidature de leur intérêt pour Placements Mackenzie. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.

Placements Mackenzie est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité d'accès à l'emploi et s'engage à assurer l'adaptation de ses emplois en vertu du Code des droits de la personne et des dispositions de la Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario. Si vous avez des besoins particuliers qui nécessitent une adaptation, veuillez en informer le Service des ressources humaines.